

Ausflug der Gruppen III und V 2008

Am 31. August 2008 machten sich die Jugendgruppen von den Leiterinnen Sabine und Birgit auf den Weg nach Prien am Chiemsee, um dort das Schloss auf Herrenchiemsee zu besichtigen.



Es war strahlender Sonnenschein, so dass wir uns nach der Besichtigung des Schlosses sofort auf den Weg, per Schiff, zur Fraueninsel machten. Dort genossen wir unser selbst mitgebrachtes Picknick.



Da wir unter Zeitdruck standen (Gschloß Pizza war für 18.00 Uhr bestellt) hatten wir leider keine Zeit mehr, wie ursprünglich geplant, den Minigolfplatz zu besuchen.

Pünktlich um 18.00 Uhr waren wir wieder am Vereinsheim und aßen gemütlich die Pizza.

Beim Lagerfeuer wurde der gelungene Ausflug gefeiert. Nachtruhe kehrte allerdings "kaum" ein.

Beim Frühstück waren aber wieder alle fit und munter. Mit gemeinsamen Kräften räumten alle das Vereinsheim wieder auf und als dann der Letzte abgeholt wurde, war der gelungene Jugend Freizeit Ausflug 2008 beendet.

